



COMMUNIQUE

Le président de la République s'est exprimé sur la fin du confinement. Le premier ministre a commencé de préciser la situation de post confinement. Le ministre de l'éducation nationale commence donc à lancer quelques pistes, alors que la société française s'oriente vers un début de déconfinement à partir du 11 mai. Avec l'annonce de réouverture des établissements, l'École est incluse de ce déconfinement progressif.

Depuis le début du confinement les professeurs de Lycée Professionnel sont acteurs de la continuité pédagogique avec ces jeunes de 3ème PM, de CAP, de Bac pro ou de BTS pour qui une telle situation est certainement plus difficile que pour d'autres secteurs éducatifs. Ce confinement les a rattrapé dans leurs difficultés sociales et familiales. Pour eux la fracture numérique n'est pas une image. C'est la réalité criante des familles où l'on n'a parfois pas d'ordinateur, et quand vivre à plusieurs dans une même chambre pose rapidement problème en temps normal, cela devient très très critique au bout de deux mois de confinement. C'est pourquoi le SNETAA FO est conscient que les élèves des Lycées Professionnels ont besoin de retourner sur les bancs de l'école. Besoin de retrouver les gestes professionnels qu'ils doivent acquérir pour entrer dans le monde du travail. Bref de retisser ce lien social auquel eux-mêmes sont attachés.

Pour autant, il n'est pas question que ce soit aux dépens de leur santé, de celle de leur famille en rentrant des cours et de celle des personnels qui les entourent dans ces établissements. Depuis deux mois nous avons découvert à quel point ce Covid est dangereux. A quel point il se diffuse facilement, postillons, contact des mains, projections de gouttelettes d'eau, notamment en milieu confiné.

Le SNETAA FO a bien entendu le ministre de l'éducation nationale **présenter la classe du 11 MAI comme une classe totalement différente de celle du 16 Mars**. L'importance du respect des gestes barrières et de la distanciation sociale, restant au cœur de la question de la réouverture.

Le SNETAA FO restera vigilant : pas seulement pour les masques ! Mais aussi pour les points d'eau pour se laver les mains, les gels et les savons, sans oublier l'enseignement en petits groupes ! Une réflexion autour des cours de récréation, des repas au self et de l'internat s'il reprend... s'avère nécessaire sous la responsabilité de la Rectrice.



La sécurité c'est pour tous ! Si élèves et enseignants quittent leur domicile le matin en bonne santé, ils doivent y retourner ainsi le soir !

L'anticipation de l'après-confinement, c'est maintenant !

C'est pourquoi le SNETAA FO de l'académie de Poitiers, le rappellera à Madame la Rectrice, lors de l'audience que nous lui avons demandée. Il sera vigilant quant à la vie de la communauté éducative : enseignants, élèves, parents, personnels administratifs et de service, des SEGPA, des EREA et des Lycées Professionnels.

Bénédicte MOULIN, Secrétaire Académique SNETAA FO Poitiers, La Rochelle le 22 Avril 2020